
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

  東北学院中学校・高等学校 

の日々を紹介します。 

「LIFE LIGHT LOVE」は

「命・光・愛」を指す 

本校のスクールモットー 

です。 
2022.2.28／vol.10 

東北学院中学校・高等学校だより 

LIFE LIGHT LOVE 

 

 

 

 

 

 

中学１年 天文台学習 

  

高１学年の総合学習では、4年前より、持続可能な開発目標に関する学習に取り組んできまし

た。格差や貧困などに目を向け、解決に向けて理解を深めます。「17のゴール」からテーマ

を選び、調査・スライド作成を行い、成果発表を行っています。     2月 16日クラス発表 
 

エネルギーをみんなに そしてクリーンに 

 学習を通し、世界が抱えるエネルギー問題の深刻さ

と解決の必要性を学びました。他の班の発表を通し

て、「目標の全てが、全人類の協力を要する」と感じま

した。私もその一人として出来ることから行動します。 

高橋龍生（増田中学校出身） 

 

つくる責任 つかう責任 

 今回の活動で、「一人ひとりが意識して生活しない

と目標は達成できない」と感じました。例えば「つ

かう責任」では企業団体に加えて、個人がムダなゴ

ミを減らすなど、物を大切にすることです。自分に

出来ることを考えながら生活しようと思います。 

  立花新之（市名坂小・学院中出身）  

 

ジェンダー平等を実現しよう 

 今回の SDGs学習を通して自分たちの班ではジ

ェンダー問題について学びました。来年度から共

学化する東北学院で男女間で良い協力ができるよ

う、また学院の先輩として模範となるように努め

たいと思います。 

植木康介（錦ケ丘小・学院中出身） 

 

2月 10日、小雪が舞う中、仙台市天文台を訪問しました。プラネタリウム

学習、望遠鏡学習、展示学習ともに、意欲的に取り組みました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

プラネタリウムでの学習では、夜についている町中の

光が、「夜空の星が見えなくなる原因」になっている

ことや、生物の身体に影響を及ぼすことを初めて知り

ました。前までは「(夜空が)きれいだからいいな。」と

思っていましたが、今は「きれいなのになぁ...」と思う

ようになりました。 

 狩野雅治 （加茂小学校出身） 

 
 



 

  

 

 

今月の聖句 ２月  

イザヤ書 30章 20節 

あなたを導かれる方は 

もはや隠れておられる 

ことなく 

あなたの目は常に 

あなたを導かれる方を 

見る。 

 

 

運動部の躍動～東北新人大会～ 

中学１年 安達 常太  

（六郷小学校出身）   

＜柔道部＞  

60kg級 準優勝  

尾曽 輝斗 （高 1 増田西小・学院中出身） 

66kg級 第３位  

伊藤 咲哉 (高２ 広瀬中出身)  

 

＜スキー部＞ 

ジャイアントスラローム競技少年男子の部  

第4位 芹田 虎太朗  

(高 1 聖ドミニコ学院小・東北学院中出身)  

 

 

 

 

 

2/17～20に行われた 

「美の国あきた鹿角国体

2022」に出場しました！ 

 

＜サッカー部＞ 

 第２位  決勝は福島県尚志高校に０-１で惜敗 

 

＜空手道部＞  

男子団体形 第 1位！    

男子個人形  

第１位！ 木村碧那  

（高２ 西中田小・学院中出身） 

 第３位  安藤颯太  

（高２ 下増田小・学院中出身） 

男子個人組手＋76kg級       

第1位！ 木村碧那                 

 

 

3/24～26 グランディにて

行われる全国選抜大会に

出場します！ 

 

 
 

 

リレーエッセイ ３L日記 

入学前、東北学院高校は 

文武両道バランス良く頑張 

る学校という印象を持っていました。 

私は中学から続けているバレーボールと

学業を両立したいと考えて入学しました。

今年度バレーボール部は久しぶりに県ベ

スト８という好成績をあげることができ

ました。コロナ禍ではありますが、次年度

は更に上に行けるよう、身長 183㎝を活か

して練習をしています。 

将来は宮城県で教員になって授業や部

活指導を生徒とともに頑張りたいという

夢があるので、これからも努力します。  

東北学院中学校のイメージは、 

礼儀正しく勉強など少し厳しい 

部分があるのかなと思っていま 

した。入学してみると、それ以上に 

楽しいことが多く、周囲のみんなも仲良くしてく

れて安心しました。コロナの関係で行事に制約は

ありましたが、中１の皆と行った鳴子の美しい紅

葉が印象に残っています。総合学習では、近くの

梅田川での河川調査を行い、その発表も良い経験

になりました。私はサッカー部に所属しているの

で、放課後の学習時間が限られる分、毎日の授業

を大切にしています。 

次年度は後輩のよい手本になれるように頑張

ります。 

高校１年 渡邊 凜  

（多賀城市立高崎中出身）          

高校一般入試を

実施しました  

A：２月１日（火）  

B：２月３日（木）   

国語  数学  

社会  英語  

理科  

（各 50分 記述式） 

学院中高に入学して、はや１年・・ 

 


